

LA SEANCE D'INSTALLATION DES MEMBRES DE LA CHAMBRE DE COMMERCE DE TOURCOING

L'abaissement constant et dangereux des exportations est tout particulièrement souligné par M. J. Joire

Vendredi, à 16 heures, a eu lieu la séance d'installation des nouveaux membres, des membres réélus et du Bureau de la Chambre de commerce de Tourcoing.

Cette séance s'est tenue sous la présidence de M. Grimaud, secrétaire général de la Préfecture.

Ont été installés pour la première fois dans leurs fonctions: MM. Robert Desmout et Raoul Malard.

Les membres de la Chambre de commerce ont procédé à la rédaction de leur Bureau dont la composition reste inchangée.

Le président a prononcé un discours dans lequel, après avoir remercié le représentant du préfet d'avoir bien voulu présider cette réunion, ses collègues du Bureau, de l'appui qu'ils lui donnent, a félicité MM. Robert Desmout et Raoul Malard de leur élection.

Le travail fécond accompli par la Chambre de Commerce Dans ce discours, M. J. Joire a jeté un coup d'œil sur le chemin parcouru durant ces deux dernières années et essayé de sonder l'avenir.

Il a rappelé que les années 1933 et 1934, qui avaient succédé à la réorganisation complète des services (1932) avaient été des années de labeur. Les délibérations et les interventions ont été multiples pour défendre les intérêts de nos concitoyens.

Les graves problèmes posés par le commerce extérieur La Chambre de commerce a veillé avec une particulière énergie à défendre les intérêts du commerce d'exportation.

C'est une vérité fréquemment énoncée, mais bonne à redire, que la place de Tourcoing doit, pour être normalement exporteur 30 % de sa production. Or, nous sommes loin de ces chiffres.

Le régime du pain frontalier. — Les boulangers qui ont des clients dans les communes limitrophes de la frontière, les cartes de ces clients à la mairie-annexe à partir d'aujourd'hui samedi. Ils devront déposer ces cartes à la mairie de la résidence de leurs clients.

Le règlement de la dette de la commune de Tourcoing. — Le règlement de la dette de la commune de Tourcoing, qui s'élève à 1.439 fr. 05, soit une moyenne de 0 fr. 60 par habitant, et 0 fr. 06 centimes en plus par habitant sur le territoire de la commune.

Comme la France et notre circonscription en particulier, traitent des affaires avec les autres pays, il est nécessaire et ardent dans la conclusion de celle-ci avec la quasi-totalité des pays par des mesures soit douanières, soit financières, il s'agit de nous tenir au courant de ce qui se passe à nous tirer du marasme dans lequel nous sommes.

Le problème du chômage et la défense du petit commerce Le président a rappelé les rapports présentés par MM. Léon Marecaux et M. Henri Dewarvin, vice-présidents, sur les questions économiques actuelles.

M. J. Joire s'est également intéressé, dans ce discours, au petit commerce. Il a rappelé le récent rapport présenté par M. Léon Marecaux, qui a démontré l'effort fait par ce commerce dans la baisse du coût de la vie.

Le représentant du Préfet déclare: M. le secrétaire général de la Préfecture de Nord a déclaré que le Gouvernement n'ignorait pas les difficultés éprouvées par les industriels et les commerçants et qu'il était prêt à les aider à surmonter la crise.

M. Robert Desmout, dans une élogieuse improvisation, a rappelé la tâche qu'ont à assumer aujourd'hui les commerçants.

FLERS Au profit des familles nécessiteuses du Bourg Le dimanche 12 janvier, les militants de la Jeunesse ouvrière chrétienne et de la Ligue ouvrière chrétienne effectueront, au Bourg, une tournée afin de recueillir, près des habitants, les papiers qu'ils voudront bien préparer.

TOUFFLERS LA REUNION ANNUELLE DE LA LIGUE FEMINE D'ACTION CATHOLIQUE FRANÇAISE Le Comité de la Ligue féminine d'Action catholique de Toufflers, qui se réunira dimanche 9 février, se réunira dimanche 12 janvier à 10 heures, au Café de la Poste.

LEURS CHOMAGE. — Aujourd'hui samedi 11 janvier, paiement des secours à 10 h. 30, salle des fêtes à la mairie.

ASQO A L'UNION REPUBLICAINE. — La permanence qui avait eu lieu le 5 janvier a été reportée au dimanche 12 janvier, à 10 h. 30, au Foyer Populaire, 2, place Carnot.

LANNYOY CHOMAGE. — Pointage des chômeurs aujourd'hui samedi 11 janvier, à 11 h. à la mairie.

HEM La consommation de la viande en 1935 Au cours de l'année 1935, il a été abattu à Hém, pour la consommation des habitants, 120 tonnes de viande.

Par tous les temps les pieds secs et chauds. "Parisienne" à mettre sur la chaussure. En vente partout.

Aujourd'hui, samedi 11 janvier: Hôtel de Ville: 9 à 12 h. et 14 à 17 h. Bains: 9 h. à 11 h. 30 et 14 h. à 17 h. Bibliothèque Communale: 9 h. à 12 h. 14 à 17 h. Bibliothèque Populaire: 9 h. à 17 h. 30 et 14 à 18 h. Consulat de Belgique: 8 h. à 11 h. Musée: 14 h. à 17 h. Théâtre Municipal: 20 h. 15: « Praxitèle ».

LE PROBLEME DU CHOMAGE DEVANT LA CHAMBRE DE COMMERCE Au cours de sa récente réunion, la Chambre de commerce de Tourcoing a pris connaissance d'un rapport de M. Léon Marecaux, sur l'évolution du chômage dans les différents pays du monde.

LES « CRICK-SICKS » A VERSAILLES L'Orphéon des Crick-Sicks vient d'être invité à se produire à Versailles, au cours d'un concert qui sera donné le samedi 25 janvier et au cours d'une messe solennelle, le dimanche 26 janvier.

MENAGERES La vallette, la verrerie, l'argenterie, le nettoyage, le SÉLCO est rapidement, clair, net et brillant. 457064

CHEZ LES ANCIENS COMBATTANTS DU BLANC-SEAU C'est demain, dimanche 12 janvier, que MM. A. Vanderhaeghen et P. Doyen, respectivement président et secrétaire du groupe, seront à l'honneur chez les A.C. du Blanc-Sea.

CHEZ LES ANCIENS COMBATTANTS DU CENTRE. — Une permanence pour la perception des cotisations et la remise des cartes de présence fonctionnera au cours de ce jour au siège du groupe: Café de l'Hotel-de-Ville, 1, place Victor-Hafrebourg.

Un camion et un autocar entrent en collision Vendredi, vers 6 h. 30, une collision s'est produite à l'angle des rues de Dunkerque et de Paris, entre un camion automobile, piloté par M. Pierre Heymans, 28 ans, chauffeur pour le compte de M. Van der Vliet, et un autocar conduit par M. Marcel Mathys, chauffeur de la maison Ghesy et Verpoet, domicilié rue Klepboeck, à Dadswede.

LES CONFERENCES D'HIVER DE LA SOCIETE DE GEOGRAPHIE Le Comité directeur de la Société de géographie, vient de faire paraître le programme des conférences de la deuxième session de la saison 1935-1936.

AMICALS SAINT-MARCHE - NOTRE MAISON. — Les bureaux de ce service seront transférés, à partir de lundi prochain, au 142, rue Nationale, Tourcoing.

LA FOIRE D'HIVER A DEJA VECU Il y a deux ans, la municipalité prenait l'initiative de créer une foire d'hiver en janvier, sur les places Charles-Roussel et des Halles.

CERCLE ORPHEONIQUE « L'AMITIE » (Blanc-Sea). — Ce soir samedi 11, à 20 h. 15, répétition partielle pour toutes les parties: 21 h. ensemble, à l'issue de la répétition générale et renouvellement du comité.

MOUVAUX L'ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DE LA MUSIQUE MUNICIPALE Les membres de la Musique municipale se sont réunis, jeudi soir au siège, Café de l'Harmonie, 104, rue de Lille, pour assister à leur assemblée annuelle.

LA STATISTIQUE DE L'ETAT CIVIL Au cours de l'année 1935, le mouvement de la population a été le suivant: naissances, 118; reconnaissances, 7; mariages, 7; décès, 86; transcriptions de décès, 34.

UN CAMBRIOLAGE BOULEVARD DE LA MARNE M. Henri Dhalluin, demeurant 26, boulevard de la Marne, a porté plainte au commissariat de police contre un individu qui a cambriolé son domicile.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

LA VENTE DU TIMBRE ANTITUBERCULEUX. — Les personnes qui ont porté leur bienveillant concours au Comité local, pour la vente du timbre antituberculeux, sont priées de remettre au plus tôt, à l'Hotel de Ville, la somme qu'elles ont recueillie.

BRASSERIE DE CHAMPIGNEULLES La plus grande Brasserie de France Une des plus importantes du Monde Buveteurs de Bière Préférez les Bières de Champagneulles

TABLEAUX DE RECEMENT. — Le recensement de recensement pour le recensement de l'année comprend 15 inscriptions, dont 19 du deuxième contingent de la classe 1935 et 5 du premier contingent de la classe 1936.

BONDUES LES SOUHAITS DE NOUVEL AN DE L'HARMONIE MUNICIPALE Suivant une tradition établie depuis plusieurs années, les membres de l'Harmonie municipale ont décidé de présenter leurs souhaits de nouvel an à M. Mulliez, maire de la commune.

LINSELLES LE « JARDIN LINSELLOIS » Nous avons annoncé que ce soir samedi, il sera procédé à la remise solennelle de la coupe de la Fédération des Jardins ouvriers du Nord.

DEPUIS LE 22 DECEMBRE, L'IDENTITE D'UN MYSTERIEUX NOYE RESTE INCONNUE Le 22 décembre dernier, les gendarmes belges de Menin retirèrent de la Beque, dans la région frontalière de la Belgique, le cadavre d'un inconnu qui paraissait avoir séjourné plusieurs semaines dans l'eau.

LA CAISSE PRIMAIRE DE « LA FAMILLE ». — Ce samedi, permanence de 9 h. 30 à 17 h. au Foyer Populaire, rue de Roubaix.

BOUSBECQUE ANCIENS COMBATTANTS. — Lundi, à 9 h., seront célébrés, en l'église de Bousbecque, les funérailles de M. Louis N'lon, ancien combattant.

L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'O.S.H. Mercredi 9 janvier, à 10 h. 30, au lieu où siège social, le Café des Arts, chez M. Thiery, rue G.-Desmet, la réunion générale mensuelle de l'O.S.H.

Chez les « Bergers et Bergères » Les membres du groupe carnavalesque des « Bergers et Bergères » sont invités à une assemblée générale qui aura lieu le samedi, à 19 h. 30, au Café de la Poste, 10, rue de Lille.

RONCQ Une automobile tombe dans un fossé sur la route de Bousbecque Vendredi, vers 13 h., sur la route de Bousbecque à Roncq, qui aboutit sur la place de Roncq, une automobile, par suite d'un coup de frein, a glissé sur le sol gelé et est tombée dans un fossé qui borde la route.

EXPOSITION TAPIS Moquette Foyers, Carpettes MOULIN FILS & Co, Fabricants 127 bis, rue de Lille, Tourcoing, Tél. 936.

NEUVILLE-EN-FERRAIN CERCLE D'ETUDES SOCIALES. — Réunion de ce soir samedi 11, à 20 h. 15, au Café de l'Harmonie, 104, rue de Lille.